



### VEN MENOS EFICIENCIA

## REFORMA AL PJ DIFICULTA DEFENSA DE DERECHOS, ADVIERTEN

La implementación de la reforma al Poder Judicial complica la defensa de los derechos de los ciudadanos, coincidieron miembros de la academia, sociedad civil y estudiantes.

Durante la 19ª Asamblea General Ordinaria de la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia, representantes de estos sectores discutieron sobre los retos que traerán estos cambios a la ley.

Laurence Pantin, presidenta de la organización Juicio Justo, aseguró que para la ciudadanía será más difícil defender sus derechos porque habrá poderes judiciales menos eficientes. —*Pedro Hiriart*